

**Les élèves de 4es et de 3es**  
**ont assisté à une conférence-concert**  
**vendredi 22 mars à la salle Jean Vilar de Mézidon Vallée d'Auge.**



**Dans le cadre du CESCE (Comité d'Education à la Santé, à la Citoyenneté et à l'Environnement) du collège, l'association *Snark* qui mène une campagne sur l'audition est intervenue vendredi 22 Mars 2024 à la salle Jean Vilar de Mézidon Vallée d'Auge devant les classes de 4<sup>e</sup> et de 3<sup>e</sup> du collège Boris Vian.**



**Deux artistes : DJ BLUFF et Annabella HAWK sont venus présenter les risques encourus à écouter de la musique forte et trop longtemps dans un casque. Aujourd'hui, une personne sur 4 présente des problèmes d'audition (intelligibilité, acouphène, hyperacousie, ...). Entre des mix et des chansons, ils ont posé diverses problématiques et proposé des gestes préventifs pour protéger l'audition. S'éloigner des sources sonores, ne pas écouter la musique au casque ou la télévision toute la nuit,...**

**L'intervention a été préparée en amont par Madame Louail en cours d'Education Musicale. Suite à cette présentation, des séances de cours seront consacrées à l'utilisation d'un sonomètre et le port d'un casque anti-bruit afin de vivre des expériences en rapport avec les nuisances sonores.**